



CONDECORACION. Bonn, Alemania Occidental, agosto 25 (INP). La señora Bárbara Nottmeyer, se hizo acreedora a la Gran Cruz de la Orden del Mérito de la República Federal de Alemania, por sus esfuerzos en el intercambio cultural. El ministro Johann W. Gaddum resalta los méritos de ella antes de proceder a tan alta condecoración.

Fanáticos de Pto. Rico podrían atacar al Papa

San Juan, Puerto Rico, agosto 25 (UPI). Un vocero de la Iglesia Católica en Puerto Rico anticipó que si se produce algún tiempo de violencia contra el Papa Juan Pablo II cuando éste visite la isla en octubre próximo, dicha acción vendría de algún "grupo fanático" de tendencia fundamentalista-cristiana.

quidiócesis de San Juan dijo que la realidad es que una serie de dirigentes religiosos protestantes fomentan en sus predicaciones un clima "anti-papa" y no descartó la posibilidad de "violencia religiosa" durante la visita del máximo jerarca católico.

Por otro lado, hasta el

—Pasa a la página 7—

Enérgica condena al FMI hace comité ONU

Naciones Unidas, agosto 25 (AP). El comité especial sobre descolonización condenó enérgicamente al Fondo Monetario Internacional (FMI) por "su persistente colaboración" con "el régimen racista (sudafricano) de Pretoria". Asimismo, instó a todos los organismos especializados y otras organizaciones a continuar prestando

con carácter de urgencia todo el apoyo moral y material posible a los pueblos que luchan por liberarse del colonialismo.

El también llamado Comité de los 24, del que forman parte Venezuela, Chile, Cuba y Trinidad Tobago, adoptó ayer tarde esta decisión por 20 votos a fa-

—Pasa a la página 5—

Anuncian renovación del P.R.I. en México

México, agosto (UPI). El poderoso partido que gobierna México desde hace más de medio siglo, inició hoy su Asamblea Nacional, considerada "gran trascendencia" para el futuro del país y en medio de presiones de los empresarios que piden ser considerados

como parte de la organización.

Encabezados por Adolfo Lugo Verdusco, su dirigente nacional, unos 6 mil delegados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), iniciaron su XII Asamblea Nacional, en la que destacará la "renovación" del organismo.

Escasez de profesores enfrentan los EE. UU.

Santa Mónica, Estados Unidos, agosto (UPI). Estados Unidos está enfrentando una escasez de profesores tan crítica que los instructores menos calificados podrían ser puestos en las salas de clase, según un estudio de la Rand Corporation entregado hoy.

nación está empeorando dramáticamente.

"El altamente educado y experto personal de hoy está disminuyendo a medida que van jubilando los profesores más viejos y muchos otros más jóvenes abandonan la profesión por otras ocupaciones", agregó en un estudio titulado "Más allá de los Informes de la Comisión: La Crisis que Viene en la Enseñanza".

—Pasa a la página 23—

Escasez de comestibles sufren los nicaraguenses

Managua, agosto 25 (UPI). Los puestos de carne del mercado más grande de Managua estaban casi vacíos y lo único que se podía comprar allí eran pequeños trozos congelados que tienen más grasa que otra cosa.

Este es sólo un indicio sobre la creciente escasez de comestibles y medicinas que se han producido en Nicaragua, desde que el Frente Sandinista de Liberación Nacional llegó al poder hace cinco años.

Los sandinistas culpan de la crisis al hecho de que Nicaragua es un país muy pequeño de sólo tres millones de habitantes y que ha tenido que disponer de muchos recursos para defenderse de los continuos ataques de

grupos rebeldes que operan tanto en su frontera Norte con Honduras, como al Sur con Costa Rica.

Los culpables

Sin embargo, el Consejo Superior de la Empresa Privada, el mayor grupo empresarial del país, afirma que los sandinistas son los culpables, por su sistema económico y su deliberado deseo de imponer un mayor control sobre la población a través de la racionalización.

Los productos racionados por el gobierno son el arroz,

—Pasa a la página 5—

Ex jefe de una prisión retorna pero como preso

Tegucigalpa, agosto 25 (UPI). El ex alcalde de una cárcel de Honduras volverá pronto a la misma para ocupar una celda.

La juez, Linda Rivera de Toro, sentenció al ex alcalde, Javier Valladares a cumplir su condena en esa cárcel después de conocer evidencia descubierta por diarios de Tegucigalpa de que Valladares ayudaba a los presos a escapar.

El ex alcalde, en el cargo por seis meses, fue uno de cinco hombres que dirigieron la penitenciaría situada en el centro de Tegucigalpa.

—Pasa a la página 5—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELOGIA A BURTON. Los Angeles, agosto 25 (UPI). El actor Richard Harris hace una pausa mientras elogia la memoria de Richard Burton. El estelarizó la película "Camelot" con el fallecido actor.

12 mil biblias en español son enviadas a Cuba

Nueva York, agosto 25 (UPI). Las Sociedades de la Biblia han enviado por vía aérea con autorización del gobierno de Cuba, 12 mil biblias en español y 900 diccionarios bíblicos para ser distribuidas a iglesias evangelistas en la isla.

Las Sociedades y la Comisión Bíblica de Cuba obtuvieron autorización del gobierno del presidente Fidel Castro para el embarque, y la Aerolínea Cubana de Aviación rebajó en un 50 por ciento los costos de flete.

—Pasa a la página 7—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN AYACUCHO. Ayacucho, Perú, agosto 25 (UPI). Un soldado con un fusil AK-47 de fabricación soviética, capturado en esta ciudad que ha sido víctima de constantes ataques guerrilleros del "Sendero Luminoso".

Pdte. Costa Rica nombra embajador ante sede de ONU

San José, agosto (AP). El presidente Luis Alberto Monge confirmó la designación del actual Ministro de la Presidencia, Fernando Berrocal Soto, como embajador de Costa Rica ante la organización de las Naciones Unidas (ONU).

El mandatario indicó anoche que Berrocal asumiría sus funciones al concluir el período de sesiones ordinarias del organismo.

Sustituirá al embajador actual, Fernando Zumbado Jiménez, quien renunció para regresar al país y de-

—Pasa a la página 7—

Investigar a la primera ministra inglesa piden

Londres, agosto 25 (UPI). Miembros opositores del Parlamento piden hoy una investigación urgente de cargos de que la primera ministra Margaret Thatcher consideró un ataque atómico contra la ciudad argentina de Córdoba durante la guerra de las Islas Falklands, en 1982.

Las Falklands son llama-

das Malvinas por los argentinos.

El semanario socialista "New Statesman" dijo que ha confirmado afirmaciones anteriores de que un submarino Polaris armado con misiles nucleares fue emplazado cerca de la isla de la Ascensión, en el Atlántico.

—Pasa a la página 5—

Banquero de los E.U. elogia economías de AL

Santiago, agosto (UPI). Latinoamérica ha conseguido mejorar notablemente su situación económica en los últimos dos años gracias a "un alto grado de coraje político y sacrificio social", reconoció hoy el presidente del Manufacturers Hanover Corporation, Harry Taylor.

El banquero llegó a Santiago para iniciar conversaciones con las autoridades chilenas, que buscan una renegociación de la deuda externa del país.

Taylor, presidente del banco que más dinero prestó al gobierno chileno en los últimos años, encabeza

—Pasa a la página 23—

Poder aéreo Honduras superior a Nicaragua

Managua, agosto (UPI). El gobierno izquierdista de Nicaragua, que construye un moderno aeropuerto militar, aún tiene un poderío aéreo muy inferior al de su vecino Honduras, el cual es respaldado por Estados Unidos, dijeron informes estadísticos norteamericanos.

Según acusaciones for-

muladas por el gobierno de Estados Unidos la semana pasada, el nuevo aeropuerto "Carlos Ulloa", que se construye a unos 20 kilómetros de la capital nicaragüense, podría servir como base para aviones militares soviéticos y cubanos, y alterar la seguridad en

—Pasa a la página 23—



POLITICA EXTERIOR. Bonn, Alemania, agosto 25 (INP). Wilfried Richter, Konrad von Schubert, del Ministerio Federal de Relaciones Públicas y Herbert Limmer de la Oficina Federal de Prensa

e Información, son captados durante la conferencia sobre la política exterior de Alemania. Ellos han viajado por las capitales europeas exponiendo aspectos importantes afines al tema.